

Liberaler Bürgerbrief

Jahrgang 35 | Nr. 105 | Februar 2025

Freie
Demokraten

Ortsverband
Morschen FDP

Themen:

- ◆ Bundestagswahl 2025
- ◆ Wahlkreiskandidat der FDP: Andreas Rethagen
- ◆ Rückblick 2024

News

Bundestagswahl
23. Februar
2025

Scan me



Alles lässt sich ändern.

am 23.02
FDP
wählen!

Bundestagswahl 2025

Liebe Bürger*innen,

gemeinsam können wir die Weichen für eine stabile Zukunft stellen – in Deutschland und Morschen. Dabei steht die FDP für eine mutige und lösungsorientierte Politik. Freiheit, Innovationskraft, attraktive Jobs in einem starken Mittelstand sowie eine wettbewerbsfähige Industrie stellen wir in den Mittelpunkt. Wir wollen die Fesseln der Überregulierung und ein leistungsfeindliches Steuersystem abschütteln, denn beides verhindert sozialen Aufstieg und stärkt die politischen Ränder.

Wir brauchen klare, zukunftsorientierte Entscheidungen: Unsere Ziele im Klimaschutz können wir nur mit einer leistungsfähigen Volkswirtschaft erreichen. Dazu braucht unser Land eine echte Wirtschaftswende.

Lassen Sie uns gemeinsam die Zukunft gestalten. Geben Sie am 23.2. Ihre Stimme der FDP! Damit wählen Sie:

Steuerliche Entlastungen: Industrie, Unternehmen und Bürger werden finanziell entlastet. Durch geringere Unternehmenssteuern und bessere Abschreibungsmöglichkeiten schaffen wir Investitionsanreize und sichern Arbeitsplätze – auch in ländlichen Regionen. Wir wollen, dass Zuschläge für Überstunden bei Vollzeitarbeit von der Lohnsteuer befreit werden und der Grundfreibetrag um mindestens 1.000 Euro steigt. Damit bleibt mehr Netto vom Brutto.

Bildung sanieren: Wir setzen auf eine Modernisierung unserer Schulen, um jungen Menschen unabhängig von sozialer Herkunft, Alter, Geschlecht, Religion oder Wohnort echte Chancen zu bieten – denn sie sind unsere Zukunft.

Digitalisierung voranbringen: Schnelles Internet, Mobilfunkausbau, effiziente Verwaltung, aber auch ein digitaler Bevölkerungs- und Katastrophenschutz – wir wollen mit moderner Technik für bürgernahe Lösungen sorgen.

Abbau von Bürokratie: Wir schaffen Überregulierung ab, die uns privat gängelt und Betriebe ausbremst. Wachstum darf nicht in Berichtspflichten, Vorschriften und Formularen stecken bleiben.

Generationenfaire Finanzpolitik: Eine nachhaltige Politik sichert Arbeitsplätze und die Energieversorgung. Den Klimaschutz bringen wir durch Innovation und Effizienz statt durch überzogene Regulierungen voran. Finanzielle Spielräume werden wir gezielt nutzen, um unsere Sozialsysteme zu stabilisieren – ohne neue Schulden, um eine langfristige Sicherheit für alle Generationen zu schaffen.

Mobilität verbessern: Mit besserem Nahverkehr und innovativen Mobilitätslösungen sorgen wir dafür, dass niemand abgehängt wird – auch nicht in den entlegensten Dörfern.

Frieden und Sicherheit: Wir setzen auf einen Staat, der dort funktioniert, wo er wirklich gebraucht wird, ohne dabei in alle Details des täglichen Lebens hineinzuregieren.

Jetzt ist die Zeit für eine starke FDP. Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass unser Land aufblüht, dass Freiheit und Wohlstand gesichert werden und dass wir alle mit Optimismus in die Zukunft blicken können.

Machen Sie sich mit uns auf den Weg!

Wahlkreiskandidat der FDP: Andreas Rethagen

Andreas Rethagen, 51 Jahre alt, Betreiber einer Versicherungsagentur in Bad Wildungen, bringt langjährige politische Erfahrung mit. Als Vorsitzender des FDP-Regionalverbandes Chatten-gau und Mitglied des Kreisausschusses im Schwalm-Eder-Kreis kennt er die Region und ihre Herausforderungen genau. „Unsere Region braucht eine starke liberale Stimme“, sagt Rethagen.



Sein Ziel:

Eine zukunftsorientierte Politik, die den Mittelstand stärkt und wirtschaftliche Chancen schafft. „Der Mittelstand ist das Rückgrat unserer Wirtschaft, und wir müssen ihn gezielt fördern, um Arbeitsplätze zu sichern und Innovationen voranzutreiben.“ Ein Schwerpunkt seiner Kampagne liegt auf der Fachkräfteeinwanderung. „Ohne Fachkräfte können wir die Wirtschaft nicht weiterentwickeln. Gleichzeitig ist es wichtig, unsere Grenzen vor illegaler Migration zu schützen“, betont Rethagen. Für ihn geht es um ein ausgewogenes Konzept, das Chancen schafft und Verantwortung übernimmt. Auch die Finanzpolitik ist ein Kernthema für ihn. „Die Schuldenbremse ist ein großer Erfolg, den wir bewahren müssen. Nur so bleibt unser Land zukunftsfähig“, erklärt er. Nachhaltige Finanzpolitik sieht Rethagen als Grundlage für wirtschaftliche Stabilität und soziale Sicherheit. Auf Bundesebene möchte er die FDP dabei unterstützen, konstruktive Lösungen für die aktuellen Herausforderungen zu erarbeiten und konkrete Ansätze zu liefern, die wirklich wirken. Mit seiner Erfahrung als Kommunalpolitiker und Unternehmer will Rethagen die Interessen der Menschen im Wahlkreis 169 in Berlin vertreten. Sein Ziel ist es, die Region in den politischen Debatten auf Bundesebene zu stärken. „Unsere Anliegen verdienen Gehör, und dafür möchte ich mich einsetzen“, so Rethagen. Mit klaren liberalen Akzenten steht er für wirtschaftliche Stärke, soziale Verantwortung und eine Region, die selbstbewusst in die Zukunft blickt.

Rückblick auf ein ereignisreiches Jahr 2024

Das Jahr 2024 war für die FDP Morschen geprägt von Engagement und Ideen, um unsere Gemeinde noch lebenswerter zu machen. Mit zahlreichen Anträgen und einer erfolgreichen Veranstaltung konnten wir wichtige Impulse für die Region setzen.

Besonders stolz sind wir auf die schnelle Umsetzung des Projektes „Digitale Schulungsangebote für Senioren“, das wir gemeinsam mit der SPD als Antrag eingebracht haben. Mit dem im November 2024 gegründeten Digital-Treff Morschen möchten wir Bürgerinnen und Bürgern jeden Alters den Zugang zu digitalen Medien wie Smartphone, Laptop oder Tablet erleichtern, indem ein regelmäßiger Austausch als Fortbildungsangebot geschaffen wurde.

Auch im Bereich der Infrastruktur haben wir wichtige Maßnahmen angestoßen. Mit der Prüfung einer intelligenten Straßenbeleuchtung und der Anpassung der Beleuchtungs-

zeiten an die Zugankunftszeiten wollen wir Energie sparen, die Sicherheit erhöhen und die Bedürfnisse unserer Bürger besser berücksichtigen. Hinzu kam unser Einsatz für eine neue Haltestelle am Bahnhof Altmorschen, um die Anbindung an den Nahverkehr zu verbessern.

Ein Highlight des Jahres war die Morschen Rallye. Mit großer Begeisterung und reger Beteiligung führte die Fahrrad-Rallye die Teilnehmer zu den schönsten Ecken der Gemeinde und bot eine gelungene Mischung aus Spaß, Teamgeist und spannenden Entdeckungen.

Unser Engagement zeigt: Die FDP Morschen bleibt am Puls der Zeit. Mit innovativen Ansätzen und Veranstaltungen wie der Fahrrad-Rallye arbeiten wir stetig daran, unsere Gemeinde voranzubringen. Gemeinsam gestalten wir die Zukunft von Morschen – für alle Bürgerinnen und Bürger.

Einladung



zu unserem
öffentlichen
Stammtisch

am 06.03.2025
um 19:00 Uhr

im Ratskeller
Neumorschen

Wir freuen uns auf
Sie!

am 23.02
FDP
wählen!

Impressum

FDP Orstverband Morschen | Schöne Aussicht 7 | 34326 Morschen
Vorsitzende: Kirsten Moews | E-Mail: mail@fdp-morschen.de
Bilder: Pixabay/Private/AdobeStock